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ÀÌÓÐÌÅÒÀËË
ОТКРЫТОЕ АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО

Ответы главы города 
города В.П.Михалёва 
на вопросы читателей 
газеты «Дальневосточный 
Комсомольск»

Реально ли городским вла-
стям вести политику сдержива-
ния тарифов на услуги ЖКХ?

Нина Андреевна 
Порхаева

Тарифы на коммунальные услу-
ги в Хабаровске выше, чем в 
Комсомольске-на-Амуре:

— холодная вода — на 57%;
— водоотведение — в 3,1 раза;
— горячая вода — на 24%.
 В 2010 году плата за жильё в 

домах муниципального жилищно-
го фонда за кв.метр общей пло-
щади в Хабаровске выше, чем в 
Комсомольске-на-Амуре на 31,9%. 
В целом же тарифы на коммуналь-
ные услуги (электро-, теплоэнергию, 
горячее и холодное водоснабжение, 
водоотведение и газ) устанавлива-
ются нормативными актами прави-
тельства Хабаровского края. Рост 
тарифов при этом не превышает 
предельных индексов изменения 
размера платы граждан за жилое 
помещение и предельных индексов 
изменения размера платы граждан 

за коммунальные услуги по нашему 
городу, утверждаемых приказами 
Федеральной службы по тарифам 
Российской Федерации  и устанав-
ливаемых постановлениями губер-
натора Хабаровского края. Размер 
платы граждан рассчитывается с ис-
пользованием данных Минэконом-
развития РФ: прогноз показателей 
инфляции, индексы цен производи-
телей.

Насколько поднялись цены 
на ЖКХ в этом году?

Рост тарифов на жилищно-
коммунальные услуги с 1 января 
2011 года по сравнению с 2010 
годом составил в среднем 13%. При-
рост тарифов на конкретные услуги 
таков:

— холодная вода — 18,3%;
— водоотведение — 15,5%;

— горячая вода — 10,3%;
— газ сжиженный — 14,5%;
— газ природный —  не увеличи-

вается;
— отопление — 9,7%;
— электроэнергия:
1) односоставочный тариф — 

8,9%;
2) двухсоставочный тариф: днев-

ная зона — 13%, ночная зона — на 
26%.

Плата за содержание и ремонт 
жилого помещения для нанимателей 
жилых помещений по договорам со-
циального найма и договорам най-
ма жилого помещения муниципаль-
ного жилищного фонда составила от 
10,3% до 13,3%, в зависимости от 
благоустройства дома.

«ДВК» от 9 марта 2011 г., 
№17

БАССЕЙНУ БЫТЬ!
В администрации города в управ-

лении экономического развития идёт 
работа по формировани бюджетных 
заявок на финансирование городских 
объектов, в том числе за счёт средств 
краевого федерального бюджета, на 
2012-2014 гг. Готовится перечень объ-
ектов, работ, предложений по закупке 
оборудования с расчётом привлечь ин-
вестиции из средств бюджета Хабаров-
ского края и из средств федерального 
бюджета. При этом заявки составляются 
на ближайшие три года.

Последние несколько месяцев ад-
министрация проводила активную ра-
боту по привлечению инвестиций на 
строительство бассейна в Ленинском 
округе. Такую работу проводили и про-
должают проводить с правительством 
Хабаровского края и с правительством 
РФ. Совместно с депутатами Госдумы от 
Хабаровского края было подготовлено 
письмо в Министерство спорта и туриз-
ма РФ с просьбой включить строитель-
ство бассейна в федеральную програм-
му по развитию физкультуры и спорта. 
Сейчас этот вопрос в правительстве РФ 
рассматривается. В то же время была по-
лучена информация, что строительство 
бассейна в г.Комсомольске-на-Амуре 
было включено в перечень объектов, 
которые будут финансироваться из 
бюджета Хабаровского края, и в этом, 
2011-м году, для этих целей из него бу-
дет выделено около 15 млн рублей.

В понедельник, 14 марта, в админи-
старции города были подведены итоги 
аукциона, на котором выбирался про-
ектировщик данного бассейна.

БЕЗНАДЗОРНЫХ 
ЖИВОТНЫХ БУДУТ 
ОТЛАВЛИВАТЬ
На аппаратном совещании в админи-

страции и.о.главы города Юрий Есипов 
дал поручение начальникам округов 
взять под более жёсткий контроль си-
туацию с отловом безнадзорных жи-
вотных. Дело в том, что в начале года 
прокуратурой Хабаровского края было 
вынесено предписание о том, что муни-
ципальные власти не вправе занимать-
ся работой по отлову безнадзорных 
животных, эта работа была отнесена к 
компетенции субъектов Федерации, в 
частности, Министерства сельского хо-
зяйства Хабаровского края.

По результатам анализа жалоб от 
населения в сравнении с первыми ме-
сяцами 2010 года и первыми месяца-
ми 2011 года количество этих жалоб 
увеличилось в 7 раз. Поэтому было 
дано это поручение активизировать 
работу, чтобы с Министерством сель-
ского хозяйства был решён вопрос о 
делегировании полномочий по отлову 
«ничейных» животных муниципалитету. 
Деньги на отлов в бюджет города были 
заложены.

ЗАБОЛЕВШИХ СТАЛО 
МЕНЬШЕ
Стабилизировалась ситуация с за-

болеваемостью ОРВИ и гриппом, даль-
нейшего роста числа заболевших нет, 
наблюдается небольшое снижение чис-
ла заболевших. На сегодняшний день в 
обоих округах города болеет около 6% 
детей школьного и дошкольного возрас-
та. Тем не менее врачи опасаются появ-
ления второй волны заболевания ОРВИ, 
связанной с потеплением. Поэтому в го-
роде остаются в силе все карантийные 
мероприятия.

«ФАКЕЛ» СТАНЕТ ОАО
Издано постановление о реорга-

низации МУП «Кинотеатр «Факел» в 
ОАО «Кинотеатр «Факел», определив 
100% акций в муниципальную соб-
ственность. Одной из причин преобра-
зования кинотеатра стал тот факт, что 
ведутся переговоры с кинофондом Фё-
дора Бондарчука, который вкладывает 
средства в развитие сети кинотеатров 
на территории РФ. Представители фон-
да уже приезжали в город, встречались 
с главой города. Сейчас фондом рас-
сматривается вопрос о том, чтобы мож-
но было бы вложить средства фонда в 
реконструкцию кинотеатра «Факел».

ЖКХ ИЗБАВЛЯЕТСЯ 
ОТ СНЕГА
Жилищно-коммунальное хозяйство 

ведёт весенние работы по очистке крыш 
от снега и сосулек там, где это необхо-
димо. Уже очищено более 320-ти кро-
вель, задействованы все имеющиеся у 
коммунальных служб автовышки.

Продолжается работа по очистке ко-
лодцев ливневой и дренажной канали-
зации, на сегодня очищено уже около 
трёхсот колодцев, осталось около 160-
ти. К концу марта работа должна быть 
завершена.

С 14 марта на улицах города нача-
лась работа по рыхлению и ворошению 
снега для того, чтобы он быстрее таял. 
Также сейчас во всех управляющих 
компаниях идёт инвентаризация, по ре-
зультатам которой будет проводиться 
ремонт водосточных труб.

МАРШРУТНАЯ СЕТЬ 
ГОРОДА БУДЕТ 
МЕНЯТЬСЯ
Как рассказал начальник отдела транс-

порта и связи, в Комсомольске-на-Амуре 
в прошлом году была проведена большая, 
уникальная в своём роде на Дальнем Вос-
токе работа: были проведены исследова-
ния пассажиропотока Иркутским госу-
дарственным техническим университетом. 
Кроме исследования пассажиропотока, 
подразумевавшего анализ сложившейся в 
Комсомольске ситуации, ставились и дру-
гие цели и задачи: выдать предложения 
по оптимизации нашей маршрутной сети. 
Необходимо было посмотреть, насколько 
наша существующая сеть удовлетворяет 
потребности наших граждан. В декабре 
прошлого года эта работа была закон-
чена, и  17 марта состоялись публичные 
слушания по теме «Оптимизация марш-
рутной сети в г.Комсомольске-на-Амуре». 
В своём роде эта работа — прецедент для 
Дальнего Востока.

После этих слушаний с учётом замеча-
ний будет проводиться постепенная кор-
ректировка маршрутной сети города.

По материалам 
администрации города.

СЛУЖБА СПАСЕНИЯ СЛУШАЕТ... 

И ВНОВЬ О ТАРИФАХ НА УСЛУГИ ЖКХ

ЕДДС — 112 создана на базе 
управления по делам граждан-
ской обороны и чрезвычайным 

ситуациям администрации города и 
предназначена для координации дей-
ствий дежурно-диспетчерских служб, 
таких, как 01 (пожарная охрана), 02 
(полиция), 03 (скорая медицинская по-
мощь), 04 (аварийная служба горгаза), 
а также жилищно-коммунального хо-
зяйства, топливно-энергетического ком-
плекса и др. Прежние номера экстрен-
ных вызовов также остаются рабочими. 

Жизнь полна сюрпризов. И сюрпри-
зы эти бывают неприятными. В чрез-
вычайных ситуациях очень важно во-
время позвать на помощь. По номеру 
112 можно круглосуточно сообщать о 
любых происшествиях. Плата за сое-
динение отсутствует, более того,  с мо-
бильного телефона можно позвонить 
при отрицательном балансе и даже 
без сим-карты. При наборе цифр 112 
мобильный телефон автоматически 
снимается с блокировки.

Мировая практика показывает, 
что человек, находящийся в ситуации 
сильного стресса, может вспомнить 
только один номер. Перенимает ми-
ровую практику и Российская Феде-
рация. В нашем городе  Служба 112 
существует с марта 2008 года и до 
сего момента находилась в опытной 
эксплуатации. За это время многие 
горожане успели запомнить этот трех-
значный номер, однако многие не за-
были и старые привычные 01, 02, 03, 
04. Во избежание путаницы — куда же 
звонить, напоминаем: звонить можно 
и по старым номерам, и по новому. 
Какой бы характер ни носила ваша 
проблема, вас обязаны выслушать и 
оказать необходимую помощь. 

ЕДДС  112 осуществляет также и 
контроль за временем прибытия экс-
тренных групп на место происшествия. 
Как предполагается, это улучшит  ка-
чество реагирования. В настоящее 
время Службой принимается до 400 
звонков в сутки.

В любой, даже самой экстренной 
ситуации главное — сохранять возмож-
ность ясно мыслить, принимать  быстрые 
решения, набрать 112, четко сообщить 
о том, что случилось, назвать адрес и 
ждать помощи, сделав, безусловно, и 
всё зависящее от себя самого. 

К сожалению, городская жизнь 
устроена так, что в ней регулярно слу-
чается что-то негативное.  Телефоны 
экстренных служб не молчат... Напри-
мер, ни одни сутки в нашем городе не 
обходятся без пожара. Среднее их 
количество —  9,2  за 24 часа. Мак-
симальная регистрация звонков в этот 
же период — 76. Не может не радовать 
тот факт, что парк пожарных машин 
обновляется современной техникой. 
Достаточно дорогостоящей. Стои-
мость работы одной машины составля-
ет 4000 рублей в час. Но эти вложения 
более чем оправданы.  Безопасность  
стоит дорого. И — дорогого стоит!  

Антон ЕРМАКОВ.

Время реагироВания z город на ладони z

о насущном z

В феврале 2011 года главой города было под-
писано постановление «О совершенствова-
нии единой дежурно-диспетчерской службы 
городского округа «Город Комсомольск-на-
Амуре» и реализации концепции создания 
системы обеспечения вызова экстренных 
служб через единый номер 112».

Наименование Комсомольск-на-
Амуре Хабаровск

 Холодная вода, м3 14,95 23,48

 Водоотведение, м3 6,32 19,47

 Горячая вода, м3 71,29 88,43

их полномочий по сдерживанию 
тарифов на услуги ЖКХ.  Сегодня 
в нашем городе тарифы на 40% 

меньше, чем в Хабаровске. Могу 
подтвердить свои слова следующи-
ми цифрами:

 Уважаемая Нина Андреевна, 
администрация города прилагает 
серьёзные усилия в рамках сво-

Сравнительная таблица тарифов 
на коммунальные услуги в 2011 году
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НАШЕ ПРАВО
Вопросами права  на нашем пред-

приятии занимается специально 
созданное правовое управление. 

И если завод «Амурсталь» имел в своем 
составе лишь юридический отдел, в ко-
тором работал всего один человек, то 
с образованием ОАО «Амурметалл» 
само время потребовало расширения 
правовой деятельности, которая поми-
мо всего прочего помогает предприятию 
экономить немалые денежные суммы. 

В целом, структура правовой службы 
обширна и включает в себя юридиче-
ские представительства в различных ре-
гионах и городах нашей страны. Одной 
из составляющих частей юридической 
службы является правовое управление 
ОАО «Амурметалл».

Основа современной структуры 
правового управления была заложе-
на в 2000 году, и на сегодняшний день 
его штатное расписание составляет 9 
человек.  Управление включает в себя 
три отдела. Первый и основной — юри-
дический отдел — обеспечивает право-
вое регулирование обширной договор-
ной работы с множеством контрагентов 
предприятия. Ведь любые взаимоотно-
шения со сторонними организациями 
регулируются заключаемыми договора-
ми. Также в ведении отдела вопросы ме-
неджмента качества, трудового права. 

Из названия второго отдела — 
претензионно-исковой работы — видно, 
что занимается он таким нелегким де-
лом, как отстаивание интересов завода 
в судебных инстанциях, разрешением 
разного рода претензий. Далее у нас 
ещё будет повод вернуться к нему. 

Третий отдел — корпоративно-
имущественных отношений — ведёт ра-
боту   с держателями акций, облигаций, 
организует собрания акционеров, кон-
тактирует с администрацией города в 
сфере земельных отношений по вопро-
сам, связанным с собственностью пред-
приятия, с дочерними обществами. 

Но в каком бы отделе ни работали  
специалисты управления, они являются 
не просто специалистами, а профессио-
налами своего дела. Основной принцип 
правового подразделения гласит: про-
фессионал должен знать понемногу обо 
всём и всё о немногом. Наличие только 
одной узкой направленности здесь не 
приветствуется, и все сотрудники хоро-
шо помнят 101-й афоризм из собрания 
мыслей и афоризмов «Плоды раздумья» 
(1854 год)  Козьмы Пруткова: «Спе-
циалист подобен флюсу: полнота его 
односторонняя». Именно поэтому, один 
раз выбрав специальность, человеку 
необходимо постоянно совершенство-
ваться, только тогда он сможет  стать на-
стоящим профессионалом. И в случае с 
героями нашего рассказа это утвержде-
ние совершенно верно. Чтобы достигать 
успеха в юриспруденции, они являются 
и немного психологами, ведь психоло-
гические знания очень помогают,  в том 
числе и в судебных спорах. Наши юри-
сты востребованы  в качестве препода-
вателей в учебных заведениях города,  
как средне-специальных, так и высших. 
Занятия преподавательской деятельно-
стью позволяют юристу-практику дер-
жать себя  в хорошей теоретической 
форме. Важность теории в юридической 

науке переоценить сложно. Ну и на-
конец, невозможно  представить себе 
профессионала в области права на ме-
таллургическом предприятии без знания 
основ технологического процесса. По 
сути он должен быть мини-инженером, 
чтобы понимать специфику производ-
ства и рассматривать соответствующие 
договоры. Именно благодаря наличию 
такого обширного спектра знаний мож-
но сказать, что  ОАО «Амурметалл» на-
ходится за надёжным правовым щитом. 
Умело чередуя оборонительную так-
тику с наступательной, наше правовое 
управление достигает успеха в отстаи-
вании интересов предприятия. 

И чтобы проиллюстрировать этот 
факт одним из последних примеров, мы 
возвращаемся к отделу претензионно-
исковой работы, благодаря которому 
в марте текущего года Общество сэко-
номило сумму в 192 927 223 рубля 81 
копейку, плюс 16 млн. рублей начислен-
ных на неё процентов. На наши вопро-
сы ответит главный «виновник» этого 
события, начальник  вышеназванного 
отдела, молодой профессионал  Сергей 
Викторович Малеев. Именно он провёл 
большую работу по защите позиции 
ОАО «Амурметалл» в судебном раз-
бирательстве с ОАО «Дальневосточная 
энергетическая компания». 

– Сергей, расскажите, в чём 
суть дела?
– Энергетическая компания взыски-

вала с  нашего предприятия тариф за 
потреблённую электроэнергию в сумме 
почти 193 млн. рублей. Ранее компания 
продала право взыскания этого долга 
третьему лицу — Амурскому предпри-
ятию торговой техники, которое имело 
долг перед  ООО «Торговый дом Амур-
металл». ОАО «Амурметалл» в свою 
очередь приобрело право требования 
этого долга, и был проведён взаимоза-
чёт задолженностей без внесения на-
шим предприятием денежных средств. 
Однако в дальнейшем выяснилось, что 

Амурское предприятие торговой техни-
ки не расплатилось до конца с «ДЭКом» 
за полученное право взыскания долга. 
«Дальневосточная энергетическая ком-
пания» посчитала, что наш долг перед 
ней сохраняется. 

– И как же удалось убедить 
суд в обратном? 
– Не сразу. В первой инстанции спор 

рассматривался  в Арбитражном суде 
Хабаровского края. И там было при-
нято решение в пользу «ДЭКа». Но по-
следующие суды отменили это решение 
в нашу пользу. Мне удалось убедить 
судей в том, что ОАО «Амурметалл» 
действительно не знало об отсутствии 
права требования у Амурского предпри-
ятия торговой техники и что присланное 
«Дальневосточной энергетической ком-
панией»  в адрес завода уведомление о 
переходе долга третьему лицу считается 
достаточным основанием для проведе-
ния долговых операций именно с ним.

Теперь на уровне Дальневосточно-
го федерального округа  этот вопрос 
решен, но у «ДЭКа» есть право в трех-
месячный срок обжаловать решение в 
Высшем Арбитражном суде, в городе 
Москве. Практика показывает, что кол-
легия этой инстанции  часто не находит 
оснований для нового рассмотрения 
дел. 

К разговору присоединяется ру-
ководитель правового управле-
ния Алексей Юрьевич ЧулКОВ: 

– Хочу сказать, что дело было по-
своему уникальным.  Потратив много 
времени на поиск подобных дел в су-
дебной практике, мы ничего полностью 
похожего не нашли. И решить его в 
нашу пользу помогла неординарность 
мышления  коллеги. Он потратил много 
времени на обдумывание тактики и в 
конце концов добился успеха. 

– Алексей Юрьевич, какие 
качества необходимы 
успешному юристу? 
– Обязательно — внимательность, 

усидчивость. Очень много времени при-
ходится проводить за изучением объ-
ёмных правовых документов.  Но также 
необходима и подвижность темпера-
мента, мышления. Способность быстро 
реагировать на изменяющиеся обстоя-
тельства. Ведь часто невозможно преду-
гадать, чем ответит тебе твой оппонент, 
поэтому важно вовремя среагировать и 
нанести «ответный удар». 

А чтобы не «плавать» в современной 
правовой действительности нашего го-
сударства, нужно твердо знать базис-
ные основы права. Так сказать, скелет 
на который нанизывается всё остальное. 
Это в первую очередь — Гражданский 
кодекс РФ и Теория государства и пра-
ва, являющаяся настоящим юридиче-
ским словарём. 

Планами и задачами правового 
управления на ближайшую перспективу 
является отстаивание интересов завода 
по взысканию дебиторской задолжен-
ности с недобросовестных контрагентов. 
И, конечно же, совершенствование как 
внутренней структуры Управления, так и 
личностного отношения к поставленным 
задачам! 

Антон ЕРМАКОВ.  
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ОБЪЯВЛЕНИЯ
•В штаб ГО и ЧС требуется ГА-

зОСПАСАтЕль.
В автотранспортный участок 

требуется ВОДИтЕль категории B, 
D.

В уИт требуется ИНЖЕНЕР-
ПРОГРАММИСт 1С.

В отдел ОтиПБ требуется ИН-
ЖЕНЕР с электротехническим об-
разованием.

Обращаться в отдел кадров, каб. 
102.

В марте  юбилейные дни рождения 
у троих работников железнодо-

рожного цеха: 
8 марта исполнилось 55 лет 

машинисту тепловоза 
Виктору Васильевичу тЯНутОВу, 
17 марта - 55 лет монтёру пути Ев-
гению Кирилловичу ГОлДОБИНу, 
а 18 марта - юбилей у начальника 

бюро по организации труда и зара-
ботной платы Светланы 

Михайловны РЖАХОВОЙ. 
Коллектив ЖДЦ от всей души поздравляет 
своих юбиляров.

Желаем эдоровья - ведь часто его 
не хватает,

Веселья желаем - оно никогда 
не мешает,

Удачи желаем - она ведь приходит 
не часто,

И просто желаем огромного личного 
счастья!
� �

10 марта отметила свой юбилей 
контролёр в производстве чёрных 
металлов (весовщик) участка ОтК 
весового хозяйства людмила Гри-

горьевна КуДРЯШОВА. 
Коллектив  отдела технического контроля 
от всей души поздравляет Людмилу с этим 
событием и дарит ей эти строки:

Желаем в юбилейный год
Приятных, радостных хлопот,

Чтоб за шампанским ты сидела,
Чтоб веселилась, песни пела,
Чтоб юбилейный славный пир

Принёс здоровье, счастье, мир.
Что задумала, пусть исполнится,
Лишь хорошее пусть запомнится,

Пусть глаза  счастьем светятся
И люди добрые тебе встретятся!

� �
10 марта исполнилось 45 лет  

мастеру ВтО сортопрокатного цеха 
Александру Николаевичу 

ШЕПЕлЕВу. 
Коллектив  СПЦ от всей души поздравля-
ет Александра Николаевича с  юбилеем, 
желает ему крепкого здоровья, семейного 
благополучия, удачи в делах и на работе.

Итак, настал Ваш день рожденья,
Не просто день, а юбилей.

Примите наши поздравленья
От всех товарищей, друзей!

Желаем Вам здоровья, счастья,
В труде - успехов, долгих лет.
И пусть печали Вас обходят,

Судьба хранит от  всяких бед!
� �

13 марта отметил 40 лет со дня 
рождения мастер отгрузки 

сортопрокатного цеха 
леонид Валерьевич КОПтЕлОВ.   

Коллектив СПЦ от всей души поздравляет 
Леонида Валерьевича с юбилеем, желает 
ему крепкого здоровья,  семейного благо-
получия и счастья!

В день юбилея славного
Желаем мы Вам главного:

Лет долгих, доброго здоровья,
Жизнь, окружённую любовью,

В делах успеха на весь век -
Всего, чем счастлив человек!

� �
15 марта исполнилось 65 лет слеса-

рю по ЭРГО кислородно-газового 
цеха Владимиру 

Александровичу РОМАНОВу.   
Коллектив КГЦ от всей души поздравляет 
его с днём рождения.

Пусть каждый день Ваш будет светлым,
Пусть ваше сердце будет щедрым.

От всей души желаем счастья,
В работе, в жизни - всех побед!

Пусть обойдут Вас вс е ненастья,
Как будто их в природе нет!

� �
17 марта золотой юбилей 

у фрезеровщика ремонтно-
механического цеха Александра 

Сергеевича ПЕРЕВОзНОГО.   
Коллектив РМЦ от всей души поздравляет 
Александра Сергеевича, желает ему креп-
кого здоровья, благополучия и счастья.

Сказали нам - Вам пятьдесят,
Но что-то трудно в это верить:

Глаза ещё огнём горят,
И щёки всё ещё алеют.

Ну что ж, допустим, это так,
Не говорите: это много!

Ведь 50 - ещё пустяк,
До сотни лет длинна дорога.
Всегда Вы будьте, как сейчас,

И чтоб года не набегали,
Чтоб сил не убывало в Вас,
Чтоб Вы цвели, не увядали!

Общественные отношения, как и любой движущийся поток, нуж-
дается в регулировании. Иначе он превращается в неуправляемую 
стихию. С самых древних времен люди регулировали свои отноше-
ния с помощью права. Одна из концепций его определения гласит: 
право — это единство равной для всех нормы и меры свободы и 
справедливости. И с этим, пожалуй, трудно не согласиться.

ТерриТория закона z


